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¿Ud. está consciente del motivo de la denuncia? 

Sí. 

Cuando nosotros organizamos el rodeo nosotros hablamos con el 

presidente en ese momento y él nos manifestó de que hiciéramos el rodeo 

y que no contáramos con él porque él tenía que ir a dejar a su hijo al 

norte, que se iba a estudiar. Nos dijo que le echáramos para adelante que 

hiciéramos el rodeo y que contáramos con su apoyo.  

Después que hicimos el rodeo, a los días al no salió con la cuestión que 

estábamos denunciados. Él ni siquiera viajó para el norte. 

¿Ud. que cargo tiene ahora en el club? 

Estoy como un segundo director en este momento.  

¿Quién maneja las claves del club? 

La asociación maneja las claves del club.  

En ese momento el presidente me denunció que yo habia manipulado la 

clave de él. Yo ni siquiera fui a la oficina de la asociación, así que yo no 

tenía idea de clave de nada. No entiendo como él me denunció si ni 

siquiera fui a la a la oficina de la asociación. 

Usted mencionaba que tuvieron una reunión previa en que se 

pusieron de acuerdo y él manifestó que no iba a estar para ese 

rodeo. ¿Es eso verdad? 

Sí.  

El rodeo lo organizamos entre tres socios, el vicepresidente y otros 2 

socios, Nayib Silva y Cristián Barrientos organizamos el rodeo para 

hacerle un homenaje a un expresidente que fue por varios periodos 

presidente del Club El Blanco, fue secretario de muchos rodeos acá. 

Fuimos a hablar con el presidente y nos manifestó que él no iba a estar, 

que iba al norte a dejar a su hijo y nos dijo que si teníamos como hacer 



el rodeo y conseguir ganado, que le echáramos para adelante. Incluso 

nos pasó las llaves del casino. 

No fue a dejar a su hijo y el día del rodeo estaba en su casa que queda a 

20 metros de la medialuna. 

¿Usted hizo la gestión con la asociación para pedir el rodeo? 

Sí, con el presidente de la asociación con don Humberto Vidal, con el 

hicimos las gestiones y ellos pidieron el rodeo.  

¿El presidente no estuvo o sea no viajó y él estuvo prácticamente 

en el recinto de la medialuna pero no participó del rodeo? 

No participó, estuvo en su casa y no viajó tampoco a dejar a su hijo. 

¿Cuántos días después él empezó a reclamar por esto? 

Como 20 días después  que hicimos el rodeo. Ese hombre se hizo un papel 

con un abogado, que supuestamente el abogado es socio y ahí empezaron 

el tema con el abogado a denunciar. 

Si hubiese querido que no hiciéramos el rodeo no nos pasa la llave del 

casino.  No entendemos que pasó por su cabeza. 

¿Cuánto tiempo fue presidente del club? 

Cuando empezó la pandemia e hizo un rodeo. 

¿Ese rodeo fue solicitado por él por el directamente u ocupó 

alguna otra persona del club para solicitarlo?  

Por él, cuando hizo el primer rodeo para la pandemia lo hizo él. 

¿Usted sabe quién fue la a la oficina de la asociación?  

Desconozco ese tema, pero yo creo que tiene que haber ido a la 

asociación, o bien lo pidió por teléfono. 

Usted menciona que fue con otra persona que hizo el rodeo y fue 

a hablar con el presidente cuando le pasa las llaves del casino. 

¿Quién fue esa persona? 

Fui con Nayib Silva. 

¿Cómo se llama la persona que lo acompañó a retirar las llaves del 

casino y que fue la persona que organizó el rodeo con usted? 

Nayib Silva Pérez, actual presidente del club. 



¿Podría nombrar quienes participaron en la reunión cuando le 

informaron al señor Guido Villaseca de que iban a hacer el rodeo?  

Hable yo con él, Nayib Silva y Cristián Barrientos que fuimos los 3 que 

organizamos el rodeo. 

¿Hubo alguna notificación por escrito de esta solicitud o fue todo 

de palabra? 

Todo de palabra. 

¿Esta reunión que Ud. tuvo con las otras dos personas donde le 

entregó las llaves, fue antes o fue después de que se suba el 

rodeo? 

Antes. Después del rodeo de Cochrane. 

¿Después de esa reunión se comunicaron con la asociación para 

que subieran el rodeo? 

Sí.  

Fin declaración. 

 


